

La campagne céréalière 2022-2023 s'est achevée le 30 juin sur le port de Rouen/[HAROPA](#) / T : 02.35.52.54.56 avec de très bons résultats. Le port est toujours premier port céréalier français avec 8,5 millions de tonnes exportées et réalise ainsi sa sixième meilleure campagne (7,7 millions de tonnes en 2021-2022, 6,45 millions de tonnes en 2020-2021). Les exportations de blé tendre ont représenté 6 millions de tonnes, les orges fourragères 1,43 million et les orges brassicoles 990 000 tonnes (augmentation de 30%), et enfin les blés durs 80 000 tonnes. La Chine est toujours la première destination des céréales avec 2 millions de tonnes, suivi par le Maroc avec 1,9 million de tonnes, l'Algérie avec 1,4 million, puis l'Espagne avec 350 000 tonnes et l'Égypte avec 300 000 tonnes. www.haropaport.com